
10 Pièces

281 m²

Réf. VP8-841

4 600 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Nichée  dans  les  hauteurs  de  Maussane  les  Alpilles,  cette  propriété

contemporaine  réalisée  par  une  architecte  de  renom,  bénéficie  d'un

emplacement  stratégique  alliant  vue  panoramique  sur  le  village  et  les

Alpilles Sud, et proximité à pieds du coeur du village.Erigée sur un parc

soigneusement  paysagé  sans  vis  à  vis,  la  villa  déploie  plus  de  430

mètres  carrés  de  bati  dont  281  mètres  carrés  habitables.  Epurée  et

élégante,  cette  réalisation  propose  des  prestations  d'exception.Au  rez

de  chaussée,  la  vie  s'harmonise  autour  d'un  large  salon  séjour  avec

cuisine ouverte, 3 belles suites chacune ...

Nestled  in  the  heights  of  Maussane  les  Alpilles,  this  contemporary  property

designed by a renowned architect enjoys a strategic location combining panoramic

views over the village and the southern Alpilles mountains, and close proximity on

foot  to  the  heart  of  the  village.Set  in  carefully  landscaped  grounds  that  are  not

overlooked,  the  villa  boasts  over  430  square  meters  of  building  space,  including

281  square  meters  of  living  space.  Sleek  and  elegant,  it  boasts  exceptional

features.The ground floor features a large living room with open-plan kitchen, and 3

beautiful suites, each with its own ...
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